



## Ministra Maisa Rojas alerta sobre impacto de sucesivas olas de calor

### Description

La ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, alertó hoy sobre el impacto en las fuentes de agua y la agricultura de las recurrentes olas de calor, incluso en pleno invierno.

Durante los últimos días varias regiones del norte y el centro del territorio registraron temperaturas entre 29 y 38 grados, aún cuando estamos en temporada de frío.

"Normalmente en esta época se acumula agua en forma de nieve en las montañas y si se derrite, como ha estado ocurriendo, eso significa que no vamos a tener agua en el verano", alertó Rojas.

Por otra parte, dijo, existen cultivos que requieren cierta temperatura para germinar y crecer y este cambio climático puede tener un impacto negativo en las cosechas.

Después de la minería, la agricultura es una importante fuente de ingresos para Chile por sus exportaciones de frutas al exterior, además de generar cientos de miles de empleos.

Los expertos atribuyen las olas de calor al fenómeno de la corriente de El Niño, pero también se asocia al calentamiento global que está causando estragos en otras áreas del planeta.

Este miércoles la ministra de Medio Ambiente presentó ante el Congreso Nacional un proyecto de ley que busca promover el reciclaje de residuos orgánicos, como restos de frutas y verduras.

Advirtió la titular que cuando estos desechos terminan en un relleno sanitario se descomponen y emiten gas metano, de efecto invernadero, lo cual contribuye al cambio climático.

La iniciativa ingresada al Parlamento apunta a transformar esos residuos en compost, un abono natural usado comúnmente para mejorar la fertilidad de la tierra y el desarrollo de las plantas.

Así utilizamos una importante cantidad de nutrientes que de otra manera estamos perdiendo, declaró Rojas, y expresó su esperanza de que en breve este proyecto se convierta en ley.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2023